

La ACHS inaugura Cámara Hiperbárica en Aysén

La Asociación Chilena de Seguridad (ACHS) inauguró en la Región de Aysén una Cámara Hiperbárica con estándares internacionales, que otorgará mayor cobertura y mejores tratamientos a trabajadores de la región. Con esto se convierte en la única mutualidad en tener equipamiento de este nivel en el sur del país.

Participaron de la actividad el alcalde de la comuna de Aysén, Julio Uribe; la SEREMI de Salud de Aysén, Carmen Monsalve; el gerente General de la ACHS, Juan Luis Moreno; el gerente Divisional de Servicios de Salud, Ángel Vargas; la directora Ejecutiva del Consejo del Salmón, Loreto Seguel, y el representante Regional de SalmonChile, Fernando Camiruaga, entre otras autoridades locales.

En la instancia Juan Luis Moreno destacó que esto "nos permitirá entregar un servicio que contribuirá a mejorar la salud de los trabajadores de esta zona". Se informó que atenderá a trabajadores de la industria salmonera y a buzos de pesca artesanal, entre otros potenciales usuarios.



Ángel Vargas, gerente División Servicios Salud ACHS; Juan Luis Moreno, gerente General ACHS; Carmen Gloria Monsalve, SEREMI de Salud Aysén; y Julio Uribe, alcalde de la comuna de Aysén.



Juan Luis Moreno, gerente General ACHS; Julio Uribe, alcalde de la comuna de Aysén; Javier Chávez Correa, gobernador Marítimo de Aysén; Loreto Seguel, directora Ejecutiva del Consejo del Salmón; Simón Stuyen, capitán de Puerto de Chacabuco.



Ximena Solís, jefa de Relaciones Comunitarias Aquachile; Sofía Cortés, jefa de CCO Aquachile; Luis Poblete, gerente de Aguamar Aquachile; Ronald Ferreira, subgerente de Salud y Seguridad Aquachile; Juan Luis Moreno, gerente General ACHS; Carlos Morales, jefe de Operaciones Aquachile.



Juan Ignacio Aguilera, subgerente de Procesos Mowi; Juan Carlos Ruiz, subgerente de Producción Mowi; Ignacio Jara, experto en Prevención de Riesgo Logístico y Proceso Mowi; Claudio Carrasco, jefe de Planta Primaria y Acopio Mowi; Ángel Vargas, gerente División Servicios de Salud ACHS.



Julian Cucalón, médico; Matías Sanhueza, médico Coordinador Coyhaique-Puerto Montt; Álvaro Espinoza, médico Jefe Coyhaique-Puerto Montt; Francisca Neira, jefa de Operaciones Puerto Montt-Coyhaique; Joselyn Baumann, gerente Territorial Sur, todos de la ACHS.



Álvaro Contreras, gestor Ejecutivo de la Corporación para el Desarrollo del Litoral de Aysén; Maribel Mancilla, gestora Territorial de SalmonChile; Fernando Camiruaga, representante de la Región Aysén de SalmónChile; Christian Cáceres, subgerente Operación Regional ACHS.



Pamela Ulloa, servicio de Buco Pablo Cárdenas; Juan Carlos Ruiz, subgerente de Producción Mowi; Maribel Mancilla, gestora Territorial de SalmonChile; Álvaro Contreras, gestor Ejecutivo de la Corporación para el Desarrollo del Litoral de Aysén.



Christian Cáceres, subgerente Operación Regional ACHS; Roger Díaz, encargado de la Cámara Hiperbárica ACHS en Puerto Aysén; Claudio Arriagada, director del Hospital de Puerto Aysén; Leonardo Ôcquetau, encargado de Participación Ciudadana Hospital Puerto Aysén.